

Lunes, 23 de septiembre de 2019

UN DOCUMENTO SOBRE EL PRIMER VUELO DE LA SCADTA AL ECUADOR

Manuel Arango Echeverry

Investigando en los archivos de Bogotá, hemos encontrado este documento que ponemos a disposición de todos los interesados en la filatelia de la Scoiedad Colombo Alemana de Transportes Aéreos (SCADTA).

Es el telegrama que Hemann Kuehl, representante de la compañía, puso al Ministro de Relaciones Exteriores de Colombia, Carlos Uribe, para hacerle conocer que el hidroavión Atlántico había arribado a la ciudad de Guayaquil.

Se trata del primer vuelo realizado por la compañía colombiana al Ecuador, que abriría un período de treinta meses durante el cual prestó el servicios de transporte de pasajeros y correo entre Barranquilla y Guayaquil.

